

03. Juli 2014

BGH-Urteile zur Kreditbearbeitungsgebühr sind online verfügbar

Viele Banken haben in den letzten Wochen behauptet, dass sie Ansprüche ihrer Kunden auf Erstattung der Kreditbearbeitungsgebühren noch nicht bedienen könnten, weil zunächst die Urteilbegründungen geprüft werden müssten. Diese Urteile seien jedoch noch nicht veröffentlicht. Das ist seit heute falsch. Die Urteile des Bundesgerichtshofs sind jetzt online zu finden.

Das von uns erstrittene Urteil gegen die Postbank (BGH, Urteil vom 13.05.2014, AZ XI ZR 170/13) finden Sie [hier zum Download](#), das Urteil gegen die Nationalbank BGH, Urteil vom 13.05.2014, AZ XI ZR 405/12 ist [hier](#) abrufbar.

Benötigen Sie Hilfe? Wir sind gerne für Sie da. [Kontaktieren](#) Sie uns einfach!

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)